



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 180 m² |
| Référence | 84014767 |
| Prix | 1 890 000 € |

Cannes

Maison à vendre (06400)

Situé dans une impasse au calme à 5min à pied de la rue d'Antibes, Villa Art Deco 6 pièces de 170m2 environ entièrement rénové avec goût bénéficiant au rdc d'une vaste et lumineuse pièce de vie s'ouvrant sur un extérieur à l'abri des regards, cuisine américaine équipée et son îlot central ainsi qu'une chambre bénéficiant de sa propre salle de douche et toilette. A l'étage, 4 chambres en-suite avec chacune salle de bain/douche et toilette attenant. Un garage vient compléter cette maison. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Located in a quiet street 5 minutes' walk from Rue d'Antibes, 6-room Art Deco villa of 170sqm approx. has been tastefully renovated and features a large and bright living room on the ground floor, opening onto a secluded exterior, a fully-equipped open-plan kitchen with central island, and a bedroom with its own shower room and toilet. Upstairs, 4 en-suite bedrooms, each with bathroom/shower room and toilet. A garage completes this house. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

